
VII Международный строительный форум
«Строительство и архитектура» начал свою
работу в ДонНАСА

Сегодня,  20  апреля,  в  Донбасской  национальной  академии  строительства  и
архитектуры начал работу VII Международный строительный форум «Строительство и
архитектура».

С  приветственным  словом  к  участникам  Форума  обратилась  Помощник  и.  о.
заместителя  председателя  Правительства  Донецкой  Народной  Республики  Е.  В.
Свиридок.  Елена  Викторовна  передала  собравшимся  свои  наилучшие  пожелания  и
выразила уверенность в том, что академия, которая имела в Донецкой Народной
Республике  высокий  статус  и  серьезные  позиции  в  области  архитектурно-
строительной науки и образования, теперь уже представляя науку и образование ДНР
в  Российской  Федерации,  сохранит  и  приумножит  их.  Елена  Викторовна  также
пожелала всем, кто принимает участие в Форуме, плодотворной работы в реализации
планов и задач, которые важны для Республики.

Далее проректор по научной работе академии, модератор пленарного заседания,
профессор  В.  Ф.  Мущанов  предоставил  слово  Почетному  Президенту  академии,
заведующему кафедрой металлических конструкций и сооружений, профессору Евгению
Васильевичу Горохову.

Евгений  Васильевич  отметил,  что  конференции,  которые  проводятся  в  нашей
академии,  имеют  жизненно  важное  значение  как  для  ВУЗа,  так  и  для  всей
строительной отрасли. Далее он рассказал о воспитании научных кадров в академии,
об этапах становления научных школ, возглавляемых учеными академии, о развитии
студенческой науки. Именно через участие в научной деятельности лучшие студенты
в дальнейшем становятся преподавателями академии, приобщают к науке следующие
поколения молодежи.

−  Спасибо  нашим  студентам,  которые  с  душой  относятся   к  научной
деятельности. Хочу пожелать, чтобы таких ребят было как можно больше, и
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чтобы они понимали, к ним в академии относятся очень по-доброму, а главное,
дают им большие перспективы, − отметил Евгений Васильевич.

Врио ректора, первый проректор Виктория Геннадиевна Севка поприветствовала всех
участников от имени ректората, от имени ректора Николая Михайловича Зайченко,
который сегодня находится в Нижнем Новгороде, где участвует как представитель
Донецкой Народной Республики в заседании Правления Международной общественной
организации содействия строительному образованию (АСВ) и Президиума Федерального
учебно-методического объединения (ФУМО).

− Хочу сказать, что приобретение академией нового, федерального статуса
имеет  сегодня  большое  значение  для  наших  молодых  ученых.  Открываются
возможности и перспективы, позволяющие в рамках научной деятельности  
получать  дополнительное  финансирование  на  выполнение  экспериментов  и
проведение  лабораторных  исследований,  −  сказала  В.  Г.  Севка.

Владимир Филиппович Мущанов в свою очередь отметил несколько ключевых моментов.

−  Мы  проводим  сейчас  конференцию  впервые  в  статусе  Федерального
государственного  бюджетного  образовательного  учреждения  высшего
образования, то есть мы уже работаем как вновь образованные представители
вновь образованного субъекта Российской Федерации. Это накладывает на нас
серьезную большую ответственность, − подчеркнул проректор.

Также  он  рассказал  об  одобрении  9  госбюджетных  тем,  которые  были  поданы
академией на конкурс в Министерство науки и высшего образования Российской
Федерации. Все 9 тем по широкому спектру направлений, получили высокую оценку, а
7 из них получили наивысшую оценку экспертов Российской Академии наук.

 

Владимир  Филиппович  также  отметил,  что  три  Диссертационных  совета  академии
продолжают  свою  работу,  испытательные  лаборатории  академии,  созданные  на
кафедрах  металлических  конструкций  и  сооружений,  автомобильных  дорог  и
аэродромов,  технологии  строительных  конструкций,  механики  грунтов  первыми  в
Донецкой  Народной  Республике  успешно  прошли  аттестацию  на  соответствие  
требованиям  нормативных документов Российской Федерации  со стороны ГУП ДНР
«Донецкий  научно-производственный  центр   стандартизации,  метрологии  и
сертификации»  и   могут  уже  проводить  полностью  аттестованные  испытания.

− Важным шагом развития студенческой науки стало воссоздание Студенческого
проектно-конструкторского  бюро,  которое  выполнило  уже  две  работы  и
готовится  к  выполнению  еще  нескольких,  успешно  разворачивая  свою
деятельность,  −    продолжил  В.  Ф.  Мущанов.

Завершая свое выступление, Владимир Филиппович выразил уверенность, что академия
будет по прежнему поддерживать высокий статус базовой организации Министерства
строительства и ЖКХ ДНР в части научно-технического обеспечения проектных работ
и исследований. И эти работы сейчас воплощаются в ряде важнейших проектов,



которые  академия  выполняет  по  поручению  Правительства  Донецкой  Народной
Республики  и  в  Мариуполе,  и  в  Донецке,  и  в  других  административно-
территориальных  единицах.

Отметив, что нам есть, что рассказать и чем поделиться, Владимир Филиппович
предложил  продолжить  работу  пленарного  заседания,  на  котором  с  докладами
выступили  ученые  ДонНАСА,  Новосибирского  государственного  архитектурно-
строительного университете (Сибстрин), Белорусского национального технического
университета,  Российского  государственного  аграрного  университета-МСХА  имени
К.А.  Тимирязева,  ЮгоОсетинского  государственного  университета  им.  А.  А.
Тибилова,  ГУ  «МакНИИ».

Отметим, что работа VII Международного строительного форума «Строительство и
архитектура»  будет  проходить  далее  21  и  22  апреля  на  площадках  XXII
Международной конференции «Здания и сооружения с применением новых материалов и
технологий»  и  IX  Республиканской  конференции  молодых  ученых,  аспирантов,
студентов «Научно-технические достижения студентов, аспирантов, молодых ученых
строительно-архитектурной отрасли».

Также на Форуме работает выставка научно-технических разработок в строительстве
и архитектуре и книжная выставка библиотеки ФГБОУ ВО «ДОННАСА».


